

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, eröffnet kurz nach 18 Uhr die erste von ihr geführte Sitzung des Jugendhilfeausschusses in den Räumen der Kindertagesstätte "Mäusenest" und stellt die Beschlußfähigkeit fest.

Sie bedankt sich bei Herrn Möller und Frau Schott das der Jugendhilfeausschuss hier im DRK-Gebäude die Sitzung abhalten kann.

Im Anschluß der Sitzung sind alle recht herzlich eingeladen die Räumlichkeiten der Kindertagesstätte "Mäusenest" unter Leitung von Herrn Möller und Frau Schott zu besichtigen.

Es werden Herr Propst Block und Herr Henner für die heutige Sitzung entschuldigt.